



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II
AUX MEMBRES DE KTO, TÉLÉVISION CATHOLIQUE FRANÇAISE
ET AUX REPRÉSENTANTS DE LA REVUE
POLITIQUE INTERNATIONALE À L'OCCASION DE LA REMISE
DU "PRIX DU COURAGE POLITIQUE"**

Samedi 2 octobre 2004

Monsieur le Cardinal, chers Frères dans l'Épiscopat,

Mesdames, Messieurs, Je suis heureux de vous accueillir, saluant cordialement Monsieur le Cardinal Lustiger, ainsi que Monsieur Patrick Wajsman, Directeur de la revue *Politique Internationale*, et les membres de KTO, télévision catholique française, vous remerciant de me remettre le «Prix du courage politique». Cela montre l'attention à la mission de paix de l'Église dans un monde où les conflits sont malheureusement trop nombreux. Je voudrais lancer un nouvel appel à la paix, pour construire une société de fraternité entre les peuples. Ma pensée va aux journalistes, qui, par leurs témoignages et leurs publications, sont des artisans de la paix et de la liberté, et qui paient un lourd tribut aux conflits. Je pense aussi aux otages et à leurs familles, victimes innocentes de la violence et de la haine, invitant tous les hommes de bonne volonté au respect de la vie des personnes. Aucune revendication ne peut aboutir par un marchandage sur des vies humaines. Le chemin de la violence est une voie sans issue. Vous confiant à la Vierge Marie et implorant pour le monde le don de paix, qui vient de Dieu, je vous accorde, ainsi qu'aux personnes qui vous sont chères, la Bénédiction apostolique.
